

## ■ BAILLY

# Le padel s'installe durablement au tennis club de Bailly-Noisy

Les effectifs chutent au tennis, à Bailly-Noisy comme dans l'Hexagone. Le padel, lui, conquiert sans cesse de nouveaux adeptes. Le calcul a été vite fait au club de Bailly-Noisy, où deux terrains ont été inaugurés ce samedi 25 mai.

### 50 joueurs locaux

Et ça tombe bien puisque le padel est affilié à la Fédération française de tennis. Disposant d'un espace libre devant les courts couverts, sur le parc sportif du Sibano, le tennis-club propose maintenant aux joueurs de ce sport venu d'Espagne, de jouer dans les meilleures conditions possibles.

« C'est le club de tennis qui gère l'activité et les courts de padel », précise Christophe Molinski, adjoint au maire, chargé des sports à Noisy-le-Roi.



Yann Auradou (à dr.) est le 10<sup>e</sup> français, ici avec Christophe Molinski et Benjamin Tison, N3 français.

Clos par des vitres, complétées par des grilles, un terrain de padel représente un court de tennis divisé par deux. Les rebonds sur les surfaces qui l'entourent sont autorisés. « C'est un mix entre le squash et le tennis », explique Christophe Molinski.

des meilleurs Français, dont le 10<sup>e</sup> de la discipline, le Noiséen Yann Auradou. « Je suis prof de tennis au club de Bailly-Noisy », confie le trentenaire. « Nous sommes une cinquantaine à pratiquer le padel, sur un effectif de 700 joueurs au club », révèle le champion.

Technique, davantage tactique qu'au tennis, un peu moins physique, d'une approche plus facile et ludique, le padel est perçu comme une pratique permettant d'attirer de nouveaux adhérents au tennis-club.

## Un Noiséen, 10<sup>e</sup> français

Le terrain du Sibano fait partie des 600 déjà construits en France, où 30 000 joueurs pratiqueraient régulièrement ce sport avec une licence.

Samedi, des démonstrations ont permis aux néophytes de constater que le padel se joue en double. Les échanges étaient plutôt musclés, avec la présence

La Ville de Noisy a financé le terrain, à hauteur de 130 000 euros. Le conseil départemental a signé un chèque de 40 000 euros, la Fédération 19 000 euros, pour soutenir l'initiative.